

TRAS EL ATROPELLO DE UNA ESTUDIANTE DE EMPRESARIALES AYER POR LA MAÑANA

# Los universitarios cortan la ronda para exigir más seguridad y un semáforo

*El Ayuntamiento colocará un policía local para regular el tráfico hasta que se instale el semáforo, que ya tiene todos los permisos de Fomento*

El atropello de una joven estudiante de 18 años fue la gota que colmó el vaso. Cerca de un centenar de estudiantes y profesores de la Universidad cortaron ayer el tráfico de la Ronda de Toledo durante gran parte de la mañana exigiendo la colocación de un semá-

foro en este tramo de ronda, a la altura del Rectorado, para evitar atropellos como el de ayer, el tercero grave en los dos últimos años, y numerosos "sustos" que a diario se llevan los miembros de la comunidad universitaria al cruzar la ronda para acceder al campus.

G.S.V., estudiante de Empresariales, fue atropellada por un camión a las 9:25 horas y resultó herida muy grave con un fuerte traumatismo en un brazo, que hacía temer al equipo médico del 1006 que la socorrió en el lugar del accidente que pudiera perder la mano.

R. GRATACÓS / CIUDAD REAL

Inmediatamente, casi un centenar de miembros de la comunidad universitaria -alumnos, profesores y personal de administración y servicios- cortaron el tráfico de la ronda en protesta por el accidente y exigiendo al Ayuntamiento la colocación de un semáforo en la zona, reivindicación que ya se ha realizado en reiteradas ocasiones en los dos últimos años, ante los numerosos incidentes que ocurren casi a diario para acceder a pie al campus universitario.

Los concentrados se pusieron en contacto telefónico con el concejal de Tráfico, Francisco Cañizares, que en ese momento se encontraba en Madrid, y recibieron la promesa de que en breve se colocaría el semáforo solicitado, una vez se cumplieran todos los trámites burocráticos necesarios, puesto que la ronda depende administrativamente del Ministerio de Fomento. Hasta que el semáforo entre en funcionamiento, un policía local se encargará de regular el paso de vehículos y peatones durante toda la jornada lectiva.

Sin embargo, los estudiantes, aunque satisfechos con lo prometido por el concejal, decidieron trasladar su protesta a las puertas del Ayuntamiento. Así, varias decenas de jóvenes se concentraron en torno a las 12:00 horas en el Ayuntamiento exigiendo más seguridad en la ronda.

Eduardo Franqueza, delegado de los estudiantes de la Facultad de Derecho, manifestó a este periódico que durante una entrevista con el concejal de Urbanismo, Gabriel Miguel, éste les informó de que la instalación del semáforo ya está aprobada y se colocará con la máxima urgencia -tal vez la semana que viene-. Además, los estudiantes trataron con el concejal sobre otras medidas de seguridad como



C. MANZANO

Un operario limpia el lugar del accidente mientras la protesta corta el tráfico en la ronda

## "Podía haber pasado en cualquier otro sitio"

**Francisco Gil-Ortega, alcalde de Ciudad Real, lamentó el accidente producido ayer en la Ronda de Toledo y aseguró que podría haber ocurrido en cualquier otro lugar de la ciudad pues "como ha reconocido el conductor del**

**camión, ha sido un despiste". No obstante, Gil-Ortega afirmó que siempre ha sido sensible con las peticiones de los alumnos de la UCLM y, en su día, instalaron un paso de cebra. Además, indicó que la**

**puesta en marcha de un semáforo en esa zona ya está aprobada y recordó que es competencia del Ministerio de Fomento. Por último, Gil-Ortega, que reiteró su malestar por el suceso, explicó que no se reunió con**

**los alumnos por la mañana porque "estaba en Huesca, de donde acabo de llegar directamente a la rueda de prensa" y aseguró que "los alumnos tienen siempre abiertas las puertas del Ayuntamiento". T.S.**

la instalación de resaltos para reducir la velocidad de los vehículos.

Franqueza indicó, asimismo, que mientras no esté instalado el semáforo vigilarán que a diario esté presente el policía local para regular el tráfico. "Y si no es así, se cortará la ronda tantas veces como sea neces-

sario", dijo.

Por su parte, el Ayuntamiento, a través del concejal de Tráfico, emitió un comunicado de prensa en el que indica que la responsabilidad del atropello en un paso de cebra convenientemente señalizado es del conductor.

Además, añade que la vía no es de titularidad municipal, sino que pertenece al Estado, aunque entendiendo la necesidad de mejorar este paso de peatones solicitó a Fomento la instalación del semáforo, que será colocado a la mayor brevedad posible. □

## Obras Públicas inicia la expropiación de terrenos de "El Reino de Don Quijote"

LANZA / CIUDAD REAL

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, ha aprobado la resolución por la cual se ordena el inicio del expediente de expropiación forzosa del complejo de ocio "El Reino de Don Quijote", que supondrá un impulso al comienzo de las obras de este proyecto.

Según informó ayer la Junta en nota de prensa, por su condición de Proyecto de Singular Interés, el Gobierno regional dispone de plena capacidad para declarar esta infraestructura de utilidad pública y plantear la necesidad de ocupación de los bienes y derechos afectados, incluyendo también los terrenos precisos para las conexiones exteriores con las redes, sistemas de infraestructuras y servicios generales.

Estos trámites de expropiación comenzarán con la urgente ocupación de bienes y derechos, para lo que será necesario el visto bueno de la Comisión Provincial de Urbanismo de Ciudad Real.

El máximo órgano responsable de la actividad urbanística en la provincia deberá declarar de urgencia la ocupación de los bienes y derechos afectados, en virtud del artículo 149 de la Ley de Ordenación del Territorio y la Actividad Urbanística de Castilla-La Mancha, por la que se aprueba el Reglamento de Gestión Urbanística.

### Relación de propietarios

En virtud de esta resolución se hará pública la relación de propietarios de los bienes y derechos afectados por la expropiación forzosa de las obras de este complejo de ocio, para que, tras su publicación en el Diario Oficial de la región, en el Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real y en uno de los diarios de mayor circulación en la provincia, los interesados puedan formular por escrito alegaciones, en el plazo de quince días. □

### Terminales Punto de Venta

- Básico compacto: 950 €
- Táctil modular: 1.595 €
- Táctil compacto: 2.195 €

Todos nuestros modelos incluyen la licencia del sistema operativo, el programa de gestión y la confección de la base de datos de su negocio.

### @ Comercio electrónico

Somos especialistas en el diseño de sitios web para gestión de datos: organizaciones, tiendas virtuales, portales... (Servlets y JSP).

### # Desarrollo de proyectos

Le realizamos cualquier aplicación al precio de las genéricas.

### X Implantación de Linux

Ahorre miles de euros en licencias adoptando Linux en su empresa.



**halmartika**  
Ingeniería Informática

C/ Cardenal Monescillo, 12 - 2ºC

Ciudad Real

926-254450

info@halmartika.com

www.halmartika.com